

平成29年度 第42回 入学式

209名の新生を迎え入れました!



ご入学おめでとうございます



①在学生代表として研究科3年生の横瀬くんから歓迎の言葉が送られました。
②新入生代表の誓いの言葉は研究科藤田さん。藤田さんをはじめ、新入生皆さんのこれからの活躍を期待しています!
③ロードコースのパドックエリアに設置された学園看板。コース見学に立ち寄った保護者の皆さんと記念撮影を行いました。

4月10日、平成29年度第42回入学式がツインリンクもてぎにて執り行われました。今年度は209名の新生を迎え、新たな期待を胸にこれからの学園生活を歩んでいきます。

式当日は和やかな雰囲気の中にも緊張感が漂い、理事長である本田技研工業(株)の寺谷執行役員をはじめ、後援会役員の皆様、多くの保護者の方々に新入生を見守っていただきました。

新入生校外研修

ツインリンクもてぎ (4/10~4/14)

入学式終了後、ツインリンクもてぎ内で5日間の校外研修を行いました。

この研修の目的は、今後の学園生活の中で共に切磋琢磨できる「友達」を作ること。

研修では、自動車の挙動や安全運転の基礎などを学ぶ「安全運転講習」、Hondaへの理解をより深めてもらうための「コレクションホール見学」、クラスの結束力を鍛える「スキルアップアドベンチャー」などのプログラムを通じ、研修当初とは見違えるような一体感を身につけることが出来たようです。



2018年度 新学科の開設

2018 New Subject

一級自動車研究 開発学科

企業様のニーズに応え即戦力のエンジニアを育成するために

2018年より4年制の「一級自動車研究開発学科」がスタートします。

最初の2年間は自動車構造の基礎を学び、二級自動車整備士資格を取得。3年次からは「一級自動車整備士コース」「開発・設計工学コース」の選択制となり、本当に自分のやりたいことを見つけます。

メーカーや自動車ディーラーなど、学生の活躍の場がますます広がります。

創立 40周年

記念式典

皆様に
支えられて
歩んだ40年

2017年2月21日に創立40周年記念式典・記念イベントが行われました。開校当時の写真も交え、第一期生の先輩や多くの来賓の方々とともにホンダ学園のこれまでの40年の歩みを振り返りました。山田校長(当時)は式辞の中で本田宗一郎さんの建学の原点に触れ、学生の皆さんへメッセージを送りました。

記念イベントでは本田技術研究所F1講話講師の巽様、Honda Jet 講話講師の森岡様に貴重なお話を伺いました。Honda JetのターボファンエンジンやF1マシンの実物を交えながら特別講話は進行。その貴重なお話の中には普段ニュースなどでは知ることができないエピソードが多数あり、会場は大いに盛り上がりました。

皆様のおかげで40周年を迎えることができました。これからのホンダ学園にもどうぞご期待ください。またこの先も変わらぬご支援を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。



①記念式典は厳粛な雰囲気で行われ、学生の皆さんは創立40年の重みを体中に感じ式典に臨みました。②教員を代表して40周年記念品を受取る奥原先生③在校生代表の土田くん④記念イベントでは特別講話として貴重なお話を拝聴。Honda Jet講師の(株)本田技術研究所森岡武様、大野真弘様からはターボファンエンジンを前に先進技術の解説を受けました。⑤F1講師の(株)本田技術研究所 巽 孝之様からは、F1の話題の他にもチャレンジ精神を大事にするようメッセージを頂きました。⑥特別講話では学生からの質問も受けつけられ、関連な質疑応答が展開されました。⑦マクラーレン・ホンダの実車なども展示され、注目を集めました。

平成28年度

トップセミナー開催

いつも心に夢と挑戦を...



Hondaの社会的取組と、学生の皆さんの夢への挑戦。熱いメッセージは学生皆さんの心にとっかかりと届いたようでした。

2017年2月16日、本田技研工業(株)取締役専務執行役員、(株)本田技術研究所代表取締役社長、社長執行役員である松本宜之様を講師に迎え、トップセミナーを開催しました。

急激な技術躍進が予想される中、Hondaの社会的取組についてUNICUB体験のサブライズも挟み、学生に分かりやすく説明。Hondaの特徴である「人間性を感じさせるモノづくり」を中心に、世界に歓迎される技術者を目指した夢への挑戦について語っていただきました。

Information

池田校長先生 就任のお知らせ

池田校長から学生の皆さんへのメッセージ



Hondaでの私は、二輪の研究所で車体の設計者としてスタートしたあと、主に日本や欧州向けのスクーターの新機種の開発責任者として、今でも販売しています。タクト等、数多くのバイクを世に出すことが出来、まさに創る喜びを体感してきました。

その後、今年の3月までブラジルのマナウスで4年間、ブラジル二輪研究所の所長として、ブラジル及びその周辺国の市場のリサーチから、南米発の商品コンセプトの策定まで現地の従業員と共に、お客様の喜ぶ顔を見ようというのを合言葉に、忘れられない貴重な体験を分かち合うことが出来ました。学園で学ぶ学生諸君には、最新の技術を学んでもらうことは勿論のこと、その技術を礎として、多くの人と積極的にふれあい、幅広い経験を積んで欲しいと思います。きっとそれが皆さんの夢の実現に向けての財産になります。学園は皆さんの財産創りに向け、あらゆる面で強力にバックアップしていきます。

Topics

職業実践専門課程

企業様と密接に連携し、最新の実務知識・技術・技能を身につけられる実践的な職業教育に取り組む学科として、2017年2月にすべての学科が文部科学大臣より認定されました。



第8期
海外ラリー
参戦プロジェクト
プロジェクトキックオフ



5月13日にキックオフが
開催されました!!

2017年5月13日にホン
ダ学園で行われたプロジェクト
キックオフにおいて、第8
期メンバーが初顔合わせをい
たしました。

東京大学の草加教授よりプ
ロジェクトの説明が行なわ
れ、今回はフランスの「ラ
リー・モンテカルロ・ヒスト
リック」を目指すことが発表
されました。

さらに今年のTeam名は
「夢双(むそう)」に決定。この
チーム名には、夢を原動力に
一丸となって優勝を目指すこ
うの願いが込められていま
す。

学生たちの夢を乗せて、舞
台はニュージールランドからフ
ランスへ。ますますの活躍を
期待したいところです!



Historic
Rally
Project

第7期 海外ヒストリックラリー
参戦プロジェクト

第7期タルガロトルア実績報告

本年度で第7回目となる海外ヒスト
リックラリー参戦プロジェクト。東京
大学との合同チームTeam若武は、
3月18・19日にニュージールランド北島の
ロトルアで開催されたTarga Roto
ruaに出場しました。
篠塚健次郎さんドライバーのSR1シ
ビックはCompetition部門
(タイム計測が行なわれる競技部門) 総
合43位、クラシック2WD部門9位、カ
テゴリー1で3位という結果を収めま
した。もう1台のSR1シビックは同
じく総合44位、クラシック2WD部門
10位、カテゴリー1で4位、TE27レビ
ンはツアー部門での参加でしたが、無
事完走。Team若武はTarga S
pirit賞を受賞し、実りある結果
を残すことができました。東京大学の
草加教授は、車検前のトラブルから徹
夜作業を乗り越えて3台完走させた学
生の皆さんの努力を称えました。
Team若武の皆さん、お疲れ様で
した!



①車検の前日に学園シビックのロールオーバーが検出。スペアのボディにエンジン・トランスミッションを移植するという徹夜作業からの車検通過・出場はお見事。TE27レビンもロールオーバーによりツアー部門での出場となってしまった。②表彰式パーティーにはお付き添いで参加。③5月28日に東大本郷キャンパスにて報告会が行われました。参加した学園の生徒からも、どのような取り組みをしたか現地での写真を交え、具体的な報告を行いました。

レースが好きだ! Honda Gakuen Racing



ミニバイク部 DE耐に今年も参加!
見事、クラス12位完走!!

2017年5月5日にツインリンクもてぎ
で開催された「2017 誰でもエンジンヨイ耐
久DE耐」に今年もミニバイク部が参加い
ました。

レースではトップチームを追いかけれるも、
順位アップのタイミングを逸してしまい、結
果はクラス12位/24台、111周でチェッ
カー。トップチームとの差は15周であり、この
差を縮めることが今後の目標になります。

今年女子学
生がライダーと
して参加、好タ
イムを記録し女
性ライダー賞を
受賞。今年の
レースは表彰台
を目指し、まだ
まだ続きます!
今後の活躍に
どうぞご期待く
ださい。



Honda
エコマイレッジ
チャレンジ2017

昨年10月ツインリンクもて
ぎ(栃木県)で開催された全国
大会ではクラス9位(燃費1
244.339km/l)の成績
を収めることができました。
今年は2台体制で大会に臨
み、全国大会で優勝を狙いま
す! 応援宜しくお願いいた
します。



トライアル
日本グランプリ
観戦ツアー

5月28日、ツインリンクも
てぎで開催されたトライアル
日本グランプリのバスツアー
を開催いたしました。
参加した学生の皆さんと一
緒に世界レベルの戦いを間近
で観戦してきました。秋には
F1観戦バスツアーが予定さ
れています。学生の皆さん、
楽しみにお待ち下さい。



モーター
スポーツジャパン
2017 出展

2017年4月15・16日の2
日間、お台場で開催されたモ
ータースポーツジャパンに出展
しました。
モータースポーツのクラブ
活動を通して学園のPR活動
を行ないました。来場者は10
万人を超え、接客を担当した学
生の皆さんは大忙しでした。



スポーツ大会
クラス対抗
綱引き大会開催!

2017年5月22日、体育館
にて1年生を対象としたス
ポーツイベントクラス対抗
綱引きを開催しました。担任
の先生もチームに加わり、各ク
ラスが優勝を目指しました。
見事優勝を手にしたのは一
級自動車整備研究科1年3組
Bの皆さんでした。おめでと
うございます!

操る喜びを
今すぐ体験!
—ドライビングシミュレータを導入—



多くの学生の皆さんに操る喜びを体験して
もらうために、この春、6台のドライビングシ
ミュレータを導入しました。
4月から新入生の授業で使用され、駆動方
式の異なる車両の特性を座学で学び、実際に
運転することで体感してもらいました。
この授業を通してクルマを操る喜びを肌で
感じ、クルマへの知識や安全運転の大切さの
意識を深めていってほしいと思います。

絶賛
開催中!
—女子会、開催しました—



他学科・他学年の女子学生同士がコミュニ
ケーションを図る場として、女子会を定期的
に開催しています。
自己紹介から始まり、趣味や入りたい部活
など様々な話題で女子トークが盛り上がりま
した。
特に今年は13名の元気な新入生が加わっ
たこともあり、昨年以上に活気のある女子会
となっています。